



Stadt Versmold
- Der Bürgermeister-
Münsterstr. 16

33775 Versmold

08.09.2014

Ehrenbezeichnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer-Hermann,

in der kommenden Ratssitzung werden die ausgeschiedenen Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter verabschiedet. Damit geht für diese Personen ein wichtiger Lebensabschnitt zu Ende.

Unabhängig von der Parteizugehörigkeit haben sich diese Mitbürgerinnen und Mitbürger für dieses Ehrenamt entschieden. Freiwillig haben sie an der Zukunft unserer Stadt gestaltend mitgewirkt. Viele Stunden der Freizeit wurden diesem ehrenamtlichen Engagement gewidmet und auf dieses ehrenamtliche Engagement baut auch unser demokratisches Gemeinwesen.

Wir Sozialdemokraten in der Stadtvertretung regen an, in Versmold eine eigene Form der Anerkennung und Wertschätzung zu etablieren.

Neben der Ehrung durch Sie Herr Bürgermeister, regen wir an, in der Hauptsatzung einen neuen Paragraphen aufzunehmen, in dem die Vergabe einer Ehrenbezeichnung (z.B. Stadtälteste) geregelt wird.

Nach unserer Vorstellung sind 20 Jahre kommunalpolitischer Einsatz ein Zeitraum, der es rechtfertigt, diese Ehrenbezeichnung zu führen.

Zu dieser Ehrung könnte neben einer Urkunde ein weiteres sichtbares Ehrenzeichen gehören (z.B. eine Nadel oder Medaille)

Wir freuen uns auf eine konstruktive Diskussion und eine positive Beschlussfassung.

Mit freundlichen Grüßen

Liane Fülling
Fraktionsvorsitzende

Patrick Schlüter
stellv. Fraktionsvorsitzender